



## Megafarmacia del Bienestar: Diputados Éctor Jaime y Hamlet Almaguer analizan el proyecto

En una mesa de debate para MVS Noticias con Luis Cárdenas, los diputados Éctor Jaime del PAN y Hamlet Almaguer de Morena expresaron sus opiniones sobre la Megafarmacia impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

El panista destacó la insistencia del presidente en establecer un monopolio estatal en el sector salud.

Hizo hincapié en que el sistema general de salud incluye tanto el sector público como el privado, pero AMLO ha cerrado la puerta al sector privado.

Señaló que, durante la pandemia, se logró un convenio con el gobierno federal para atender a pacientes que el sector público no podía atender, lo que, según él, muestra el fracaso del mecanismo de centralización.

Criticó la falta de claridad en el Plan Nacional de Desarrollo y mencionó la desaparición del Insabi, el cual fue propuesto como el principal medio de atención.

Por su parte, el morenista defendió la idea de que la salud no es una mercancía, sino un derecho que debe garantizar el Estado mexicano.

Afirmó que, según la Constitución, el Estado tiene el deber de garantizar este derecho a través de dependencias públicas.

Abogó por el refuerzo del sector público y llamó a la solidaridad del sector privado, señalando que, durante la pandemia, se logró un trabajo conjunto.

Explicó que no se busca excluir al sector privado, pero mencionó casos, como el de la ministra Lenia Batres, que preferiría atenderse en el ISSSTE en lugar de un hospital privado.

El panista citó cifras del INEGI sobre la carga de enfermedades, señalando problemas como la ceguera por diabetes y la falta de insulina. Criticó la ineficacia del sector público y sugirió que esta ineficacia ha llevado a la privatización de la salud.



La megafarmacia aún no opera al 100 por ciento. Créditos: Cuartoscuro